



A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, escribo para hacerles llegar mi reconocimiento en el marco del Día Internacional de los Trabajadores. Esta fecha nos convoca a reflexionar y a seguir construyendo colectivamente espacios dignos para nuestra comunidad, cuyo trabajo hace posible el cumplir la misión pública de nuestra Facultad.

Todo lo que hacemos sería imposible sin el aporte de nuestros trabajadores y trabajadoras, independiente de cualquiera que sea la labor específica que desarrollan. En nombre de mi equipo, y representando a nuestra Facultad, les extiendo un sentido agradecimiento y reconocimiento.

Atentamente,

Fernando Carrasco  
Decano  
Facultad de Artes